

日本共産党江南市議団 市政報告

発行：日本共産党江南市
議員団
電話 54-1111（内線 369）
2008.7月 115

日本共産党議員団はみなさんと力を合わせ、暮らしを守ります



遠いね、厚生病院

江南厚生病院への足の確保を

5月に開院した江南厚生病院への足の確保が切実な問題となっています。江南団地や松竹住宅など西部地域では、市長への要望書提出、名鉄に対するバス路線延伸の申し入れなど、住民運動も起きています。東部の地域では、定期交通は何もありません。

日本共産党議員団は、いこまい CAR(定期便)など公共交通の拡充のためにみなさんと力を合わせてがんばります。

住民税

減免が拡充されました

所得が大幅に減った方に対する、住民税の減免基準が拡充されました。新たに、前年所得(注)が200万円を超える300万円以下で、当年度所得が4分の1以下になる見込みの人々に、所得割額全額を免除します。

くらしがいよいよ厳しくなる中、実態にあった税額にしてほしいと民主商工会のみなさんが運動。日本共産党議員団も切実な願いを3月議会で取り上げ、市に要求していました。

(注) サラリーマンは給与所得控除後の金額、自営業者は収益から必要経費を引いた額です。他の減免基準については、党議員団または市役所税務課にお問い合わせ下さい。

願い・くらしに背をむける市議会

「後期高齢者医療制度」の廃止ねがう請願を不採択



《6月議会での各議員の態度》

…市民の暮らし守るのは、どの党・どの人？

会派	議員名	後期高齢者医療廃止	自家労賃を認めよ	住民税天引き
共産	東 よしき	○	○	反対
共産	森 ケイ子	○	○	反対
公明	野下 達哉	●	●	賛成
公明	古田みちよ	●	●	賛成
公明	鈴木 貢	●	●	賛成
江政	今井 敦六	●	●	賛成
政新	稻山 明敏	●	●	賛成
政新	伊神 克寿	●	●	賛成
無	高田 健孝	●	●	賛成
社民	山 登志浩	○	●	反対
江政	中西 保夫	●	●	賛成
江政	牧野 圭佑	●	●	賛成
江政	尾関 健治	●	●	賛成
江政	沢田 和延	●	●	賛成
政新	高田 良弘	●	●	賛成
政新	古田富士夫	●	●	賛成
政新	宮地 友治	●	●	賛成
政新	古池 勝英	●	●	賛成
江政	河合 正猛	●	●	賛成
江政	小林 弘子	●	●	賛成
江政	大本 恵造	●	●	賛成
江政	岩田 一洋	●	●	賛成
政新	大脇 澄夫	●	●	賛成

は請願に賛成、 は請願に反対 小林議員は民主党。
福田三千男議員は議長のため、採決に加わっていません。

自民系・公明・民主党が
いつしょに

廃止しかない！
かり。こんな制度は廃止するしかありません。

高齢者に差別医療と際限のない負担増の痛みをもたらす後期高齢者医療制度に、全国で怒りが広がっています。野党4党は廃止法案を共同提案。参議院では可決されました。

政府は急きよ見直しを決めましたが、軽減対象はわずかです。小手先の見直しで制度はますます複雑になり、国民も市役所窓口も混乱するば

た。また議会は、民主商工会のみなさんが提出した「所得税法56条の廃止を求める請願」も不採択としてしました。この条項は、妻や子どもたちの自家労賃を認めず「ただ働き」状態を強いる内容で、廃止は業者の家族の切実な願いです。



今度は住民税も年金天引きに！

6月議会では市税条例「改正」案も提案され、65歳以上の人の住民税を来年10月から、年金天引きで徴収することが決められました。反対したのは、日本共産党議員団など3人だけでした。

所得税・介護保険料・国保税(75歳以上は後期高齢者医療保険料)について、住民税までも年金から天引きとは…。

「年金がなくなってしまう！」と悲鳴があがっています。

江南市議会は6月定例会で、新婦人と年金者組合のみなさんが署名を添えて提出した「後期高齢者医療制度の廃止を求める請願」を不採択とし、願いに冷たく背を向けました。日本共産党議員団は、市民の願いと暮らしを守って奮闘しました。